



Inicio > Economía > Parex Resources asumirá la operación de dos bloques de **Ecopetrol** en Arauca

Economía

# Parex Resources asumirá la operación de dos bloques de **Ecopetrol** en Arauca

**El acuerdo contempla, según un comunicado de **Ecopetrol**, una participación futura en la producción y reservas del 50 % para **Ecopetrol** y 50 % para Parex**

8 julio, 2021 18

- Facebook
- Twitter
- Pinterest
- WhatsApp
- Telegram
- Email
- Print



**204,432**  
 Fans

**118,285**  
 Seguidores

**113,415**  
 Seguidores

### Calendario de Noticias

julio 2021						
L	M	X	J	V	S	D
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

« Jun



Bogotá.- **Ecopetrol** suscribió un acuerdo para que la empresa de origen canadiense Parex Resources asuma la operación de dos bloques petroleros ubicados en el departamento de Arauca, fronterizo con Venezuela, informó este miércoles la petrolera estatal colombiana.

El acuerdo contempla, según un comunicado de **Ecopetrol**, una participación futura en la producción y reservas del 50 % para **Ecopetrol** y 50 % para Parex.

Una vez firmado el acuerdo, se iniciará con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) el proceso de «cesión de intereses que posee **Ecopetrol** en el bloque Llanos-38 y las actividades de reactivación en el área de Arauca».

Llanos 38 y Arauca están situados aproximadamente a 40 kilómetros al norte del bloque Capachos, en el cual también Parex es operador y es socio de **Ecopetrol**, cada uno con el 50 %.

La actividad inicial en el bloque Llanos 38 se centrará en el prospecto exploratorio Califa 1 el cual se espera perforar en el 2022. También se adquirirá sísmica 3D adicional para evaluar más a fondo el potencial del área.

Entre tanto, en el bloque Arauca, se busca reanudar la producción de **petróleo** liviano mediante la perforación de dos pozos de desarrollo.

El vicepresidente ejecutivo de **Ecopetrol**, Alberto Consuegra, dijo que la alianza permitirá desarrollar un «área con un importante potencial de reservas en beneficio del departamento de Arauca y de la reactivación de Colombia, a través de más inversiones, generación de empleo y contratación local».

El desarrollo de los dos bloques representa una oportunidad para la reactivación económica de esta importante zona productora de Colombia, donde también se encuentra el campo Caño Limón, descubierto en la década de los 80 y en el que **Ecopetrol** tiene participación.

**Ecopetrol** es la compañía más grande de Colombia y uno de los principales conglomerados integrados de **petróleo** y gas en Latinoamérica.

Es también responsable de más del 60 % de la producción de hidrocarburos en Colombia, y es propietaria de las mayores refinerías y la mayor parte de la red de oleoductos y poliductos del país.

EFE

EDITOR: Bladimir Martínez  
 ETIQUETAS: arauca bogota Colombia **ecopetrol** ivandaque parex

- Facebook
- Twitter
- Pinterest
- WhatsApp
- Telegram
- 

Artículos anteriores

Manuel Rodríguez no perdonó a las Schwarzsgruber

Artículos siguientes

Al menos 18 muertos en un supuesto ataque yihadista en Nigeria

### ARTÍCULOS RELACIONADOS MÁS DEL AUTOR

**Sucesos**  
Mujer mató a su hija tras golpearla con un tubo en la cabeza

**Guayana**  
Colapso inminente del Puente Eiffel sobre río Cuyuní

**Economía**  
Billeto venezolano de mayor denominación no alcanza comprar un pan canilla

26	27	28	29	30	31
----	----	----	----	----	----

« Jun

**Sucesos**  
Dos muertos y un herido durante caos generado por antisociales de la Cota 905

**Global**  
Según informe forense: Presidente de Haití recibió doce impactos de bala

**Sin categoría**  
Hackearon pantallas del aeropuerto de Maiquetía: "Maduro dictador" fue el mensaje que mostraron

